

Seeds こと日積の活性化を考える会は、日積での生活を楽しく活気あふれるものにするために知恵と勇気を出し合いながら、これまで主に地域の皆さんの交流を深めるための活動を重ねてまいりました。

シーズ発足は、一昨年8月、小学校の統合協議会終結後のことでした。両小学校の統合によって残った旧大里小跡地の有効活用によって、日積に住んでいてよかったと思えるような活動が思い切りできるのではないかと有志で話し合いました。今までやる気はあってもその施設とアイデアが結びつかないために、きっかけをつかめないでいた地域住民主体の活動。そんな夢と構想を私たちは半年間、育んでいきました。

昨年4月まで地域の皆さんのご意見やご希望をお伺いする協議の場を幾度か持たせてもらいました。またその間に小学校跡地活用の視察も行ってきました。そして5月、市教委から待ちに待った旧大里小跡地施設の使用許可をいただくとともに、幸運にも本年度の「まち育て支援事業」に採択され、市の財政的援助を受けて本格的な活動を開始することになりました。

その後の活動については、市報とともにみなさまのお手元にお届けしている『シーズ通信』に詳しいかと思えます。私たちは何より活動にご参加いただいた方々のご協力とご声援に励まされてここまで歩んで来ることができました。深く感謝致します。今後も子どもたちの夢やお年寄りの希望の「種<sup>Seeds</sup>」としていつまでも役立ちたいと思えます。そして私たちも楽しみたいと思えます。夢を見たいと思えます。

引き続きご支援の程宜しくお願い申し上げます。

Seeds（日積の活性化を考える会）一同

## 平成15年度の主な活動

6月 7日	『文化交流会』（ひづみ保育園協賛）
7月20・21日	『里山探検隊』（市教委後援）
10月 5日	『ふれあい運動会』 （あそか苑・ひづみ保育園との合同主催 日積スポーツ推進協議会后援）
11月23日	柳井祭り出店（シーズのおでん屋さん）
12月14日	日積ふるさとまつり出展（活動の軌跡）
1月18日	『風ん子どんど』 （市教委・日積コミュニティ協議会后援）
3月28日	『シーズ追夢コンサート』 （市教委・日積コミュニティ協議会后援）